



El Gobierno incluye a Pérez de Nanclares en la terna del Tribunal de Estrasburgo

L.G.

El Gobierno ha incluido en la terna provisional de candidatos para el Tribunal Europeo de Derechos Humanos a José Martín y Pérez de Nanclares, catedrático de Derecho Internacional Público y de Relaciones Internacionales de la Universidad de Salamanca. Desde 2012 es jefe de la Asesoría Jurídica Internacional del Ministerio de Asuntos Exteriores. Además de Pérez de Nanclares, el Gobierno también ha incluido en la terna a María Elosegui, catedrática de Filosofía del Derecho de la Universidad de Zaragoza y al expresidente del Tribunal Constitucional Francisco Pérez de los Cobos.